
Scheitern?
Beitrag von „Jafari Majes“ vom 2. März 2008, 20:41

Soweit ich weiß, hat Matt Suchard alle GF-Staaten informiert. Ob auf der AIC jemand
systematisch durchgegangen ist, weiß ich nicht, bei der OIK glaube ich es eher nicht.

Aber was man auf dieser Konferenz jetzt bräucht, ist sowieso etwas anderes: Jemand müßte
sich einfach mal hinsetzen und auf der Grundlage des bisher besprochenen und Rüdys SVG-
Karte einen konkreten Kartenentwurf basteln. Dann hätte man wieder eine
Diskussionsgrundlage. Im Moment ist ansonsten alles gesagt, denke ich.
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